

Bitte beachten Sie:

Dieser Einzahlungsschein ist ausschliesslich für Zahlungen von Schweizer Bankkonten (inkl. SwissPost) bestimmt.

Wenn Sie von einem Schweizer Konto aus bezahlen, aber nicht den Einzahlungsschein selbst verwenden, müssen Sie die angezeigte neue Kontonummer verwenden: CH47 3100 0032 4712 1100 0

Wenn Sie Ihre Zahlung von einem ausländischen Konto vornehmen, verwenden Sie NICHT den Einzahlungsschein oder die darin angegebene Kontonummer. Die richtige Nummer finden Sie auf Ihrer Rechnung.

Bei Fragen zu diesem Thema wenden Sie sich bitte an die Mitgliedsekretärin: office@agap.info

Kindly note:

This payment slip is exclusively for payments made from Swiss bank accounts (including SwissPost).

If you are paying from a Swiss account but do not use the payment slip itself, you must use the displayed new account number: CH47 3100 0032 4712 1100 0

If you are making your payment from a non-Swiss account, do NOT use the payment slip or its displayed account number. For the correct number, see your invoice.

For questions regarding this matter, please contact the Membership Secretary: office@agap.info

Erstellt mit qr-generator.ch

Empfangsschein

Konto / Zahlbar an
CH47 3100 0032 4712 1100 0
Association of Graduate Analytical Psychol
Stampfenbachstrasse 115
8006 Zürich

Referenz
00 00000 00000 00000 00000 00011

Zahlbar durch (Name/Adresse)

Währung Betrag
CHF

Annahmestelle

Zahlteil



Währung Betrag
CHF

Konto / Zahlbar an
CH47 3100 0032 4712 1100 0
Association of Graduate Analytical Psychologists (AG,
Stampfenbachstrasse 115
8006 Zürich

Referenz
00 00000 00000 00000 00000 00011

Zahlbar durch (Name/Adresse)

Währung Betrag
CHF